

Obama insta a seguir protestando por un cambio de mentalidad en EEUU



Washington, 4 jun (RHC) El expresidente de EEUU Barack Obama observa en las recientes movilizaciones antirracistas un “cambio de mentalidad” inédito en la historia del país y alienta a continuarlas.

“La mayoría de los estadounidenses cree que las protestas están justificadas. Eso no habría pasado hace 40 o 50 años. Hay un cambio de mentalidad que está sucediendo, un mayor reconocimiento de que podemos hacer las cosas mejor”, dijo el miércoles el exmandatario estadounidense Barack Obama (2009-2017), en una charla virtual organizada por su fundación, destaca HispanTV.

Tales declaraciones se produjeron respecto las últimas protestas antirracistas que se han extendido de Estados Unidos a diversas partes del mundo, tras el brutal asesinato del afroamericano George Floyd, el pasado 25 de mayo, a manos de un agente policial en la ciudad de Mineápolis, estado de Minesota.

El primer mandatario afroamericano de Estados Unidos consideró que estas últimas semanas “trágicas”, “difíciles”, “aterradoras” e “inciertas” también se han convertido en “una oportunidad increíble para que la

gente se despierte a algunas de estas tendencias subyacentes”.

Obama subrayó que el nuevo pensamiento no es resultado de discursos de políticos, ni de artículos noticiosos relevantes, sino “es resultado directo de las actividades, activismo, movilización y participación de muchos jóvenes de todo el país que se ponen en primera fila para hacer cambios”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224680-obama-insta-a-seguir-protestando-por-un-cambio-de-mentalidad-en-eeuu>



Radio Habana Cuba